



【4月10日 入学おめでとう】

令和5年度、180名の新入生が初雁中学校に仲間入りしました。

新入生は緊張した面持ちで担任の呼名に返事をしていました。

「なりたい自分になる」ために、中学校生活を充実したものにして欲しいと願っています。

【4月12日 新入生オリエンテーション】

新入生に初雁中学校について知ってもらったり、早く慣れてもらうために、2・3年生の先輩方が工夫を凝らし、委員会の説明や、部活動の紹介してくれました。

新入生が食い入るように説明を聞いている姿が印象的でした。



HP 掲載につき  
削除

<<学校から配布した主な通知>>

- 新型コロナウイルス感染症に係る対応について (4月10日)
  - 川越市教育委員会保護者向けメール配信サービス登録情報変更について(4月10日)
  - 令和5年度の電話及び来校者対応について (4月17日)
  - 部活動保護者会のお知らせ(4月17日)
  - 自転車乗車におけるヘルメットの着用について (4月17日)
- ※内容をよくご確認くださいようお願いします。

<<氏名や写真の掲載について>>

学校だよりやPT会広報誌等に、生徒の名前や写真を掲載したいと考えます。

部活動等で表彰された生徒名、生徒の活動の様子を広く紹介したり、栄誉を讃えたりする目的です。

掲載を控えたいご家庭は、その旨を担当へご連絡くださるようお願いいたします。



【5月31日 第77回体育祭】

先日、各クラスの色が決まりました。以下のとおりです。

- 黄 IC 2A 3D ○青 IB 2B 3C
- 桃 ID 2C 3B ○緑 IA 2D 3A
- 赤 IE 3E



体育祭に向けて練習が始まります。

体育着が汗で汚れたり、水分が不足したりすることが予想されます。洗濯、水分の準備のご協力をお願いします。